

a desplazarse a Madrid, para estar allí el día 15, y a fin de tomar parte, representando a la provincia, en el Concurso Nacional.

En nombre propio y también en el de la ciudad de la que somos portavoz, deseamos a Francisco Bagudanch y a su compañero Diego Fernández, mucha suerte, y tenemos la seguridad de que sabrán dejar en buen lugar, el nombre de Gerona y el de San Feliu.

**La procesión del Corpus.** Con la brillantez acostumbrada, y con mayor número de ricas y bellas alfombras de retama y flores, desde la más humilde hasta el clavel de precio muy alto, celebró nuestra ciudad la más grande jornada eucarística. Porque el Corpus Christi, no es sino una continuidad de aquella otra jornada eucarística del Jueves Santo, donde el dolor de la Pasión, obscurece la alegría, el gozo de la institución de la Eucarística.

En el presente año, y gracias a una buena disposición que hizo formar a los niños y niñas de las comuniones privada y solemne en la fila general, el Santísimo pudo pasar sobre las alfombras para él laboradas, hallándolas casi intactas, contrariamente a lo que sucedía anteriormente.

En una de las alfombras, se leía: La ciudad a tus pies, Señor, bendícela y protéjela.

**A Lourdes**—Cuando «Ancora» salga a la calle, estarán al llegar los noventa y tantos peregrinos del arci-prestazgo guixolense, que partieron el pasado lunes día 9, para aquella privilegiada población francesa, y con motivo de cumplir se en este año, el I Centenario de las Apariciones de la Virgen a Bernardetta Soubirous, allá en la gruta de Basabiel.

De no haber habido variante, la ruta habrá sido: S.Feliu Gerona - Perpignan (tiempo para desayunar), Foix (almuerzo) St. Girons, St. Gaudens, Montrejeau, Tarbes y Lourdes, donde según el horario previsto la hora de llegada era a las 8 de la noche.

Después de dos días de completa estancia en Lourdes, habrán partido esta mañana, después de desayunar, siendo la ruta: Tarbes, Montrejeau, St. Martori, Toulouse (almuerzo) Carcassonne, Narbonne, Perpignan, Gerona y San Feliu, con llega-

# 30 años ha

**Semana del 10 al 16 de Junio de 1.928**

«Joventut Artística» de esta y «La principal» de Cassá de la Selva, ejecutaron algunas sardanas en los intervalos en que cesaba la lluvia. Por la noche, cambiado el tiempo totalmente los sardanistas pudieron bailar a sus anchas en el Paseo del Mar, donde ambas coplas, interpretaron un bonito programa. La animación fué extraordinaria.

Reina mucho entusiasmo ante la venida a nuestra ciudad, del glorioso «Orfeo Catalá», el cual dará un concierto, el próximo día 1.º de Julio, en el Salón Novedades. Han sido puestas a la venta las localidades para tan magno acontecimiento, y por, los datos obtenidos, parece que dicho acto revestirá caracteres de verdadero homenaje a la agrupación que dirige D. Luis Millet.

El lunes se efectuó el sepelio de D. José Basart Barea, padre político del conocido fabricante palafrugellense D. Juan Miquel. El acto constituyó una sentida manifestación de duelo.

Ante las continuas quejas que recibe el Ayuntamiento por parte de muchos vecinos de la localidad, se ha tomado el plausible acuerdo de proceder al saneamiento del lecho de la riera del monasterio, en el trozo comprendido entre la calle Santa Magdalena y el Paseo del Mar. Así mismo se ha publicado un bando por el que se obliga a todos los dueños de perros a que procuren que estos no corran sueltos por las calles. Se aplicaran severas sanciones a los que no cumplan lo ordenado.

I. M.

El segundo Aplec Sardánico, celebrado, el pasado domingo, en el paraje del Remei, se vió deslucido por la lluvia. Ello no obstante, fueron muchos los guixolenses que se trasladaron al lugar del aplec. Las coplas

da probable sobre las 10 de la noche.

La salida tuvo lugar a las 6'30 de la mañana, después de la misa de comunión celebrada a las 5'45, y de las oraciones de viaje.

Entre los peregrinos va un grupo de Llagostera, el resto es de San Feliu.

**Próximo domingo.** II prueba de Pesca — El próximo Domingo día 15 de junio, se celebrará en la Playa de San Pol, la segunda prueba del XI Concurso de Pesca al Lanzado organizado por la Asociación Deportiva de Pesca Marítima de nuestra ciudad.

Se espera que el número de concursantes sobrepase la treintena.

**Incendio** — En la madrugada de ayer, se declaró un incendio en el almacén de corcho de los hermanos Vidal y D. Ramón Dausá, logrando ser sofocado a las cuatro horas de haberse producido.

Al lugar del suceso acudieron todas las autoridades, fuerzas de la Guardia Civil, municipales y una comisión de la Cruz Roja.

No hubo que lamentar desgracias personales, siendo las pérdidas de regular importancia.

Esta noticia corresponde al 5 de junio de 1.908 y viene publicada en la sección «Hace 50 años» del diario «Los Sitios» de Gerona.

**Toma de posesión del Nuevo Delegado Sindical**—

El viernes de la pasada semana, día 6, tuvo lugar a las 8 de la tarde, en la C. N. S. el acto de toma de posesión del nuevo Delegado Comarcal de Sindicatos, camarada Ignacio de Blas y Vilá.

Le dió posesión el Delegado Provincial de Sindicatos, camarada Luis Segura Marcos, asistido del Secretario Provincial, Juan Prades, se hallaban presentes el Alcalde y Jefe Local del Movimiento, camarada Roberto Pallí, miembros del Consejo Local de FET, y de las JONS., Jefes de Sindicatos representantes de las secciones Sociales y Económicas, Cabildos de la Cofradía de Pescadores y de la Hermandad de Labradores y Ganaderos así como el Delegado saliente, Juan Casas Anguila.

Todos los aparatos eléctricos que precise para su hogar los encontrará a precios asequibles y con facilidades de pago en

**Establecimientos LUXOR**

**JUAN PUIG**  
Calle Rutlla n. 1 y 3  
Teléfono 161

Instalaciones eléctricas, de lampistería y calefacción

**Hostal de La Gavina**

## Cartas al Director

Guixolense, pero alejado de mi ciudad, recibo Ancora semanalmente como el mejor lazo de unión con los míos.

Me gusta a veces hojear la colección entera, buscando recuerdos que no viví, que leí simplemente, pero que incorporaré a mis vivencias con tanto amor que incluso mienten mi ausencia.

Es sorprendente ver como Ancora ha ido recogiendo tal suma de crónicas de años y de hechos. Esta recolección es importante. Redime al pueblo, —aunque el pueblo pueda ignorarlo—, de el anonimato, de ser un mero nombre en la Geografía.

Siempre son los menos los que dan testimonio de los mas. Y este testimonio lo van dando los redactores guixolenses de Ancora.

El semanario tiene ya vida propia. «Es» San Feliu de Guixols. Es San Feliu contra la máscara de una vida ajena a su propio carácter, durante el verano.

Es San Feliu contra la imposibilidad, —¿o no...?—, de hacer más conscientes' más responsables y mejores a los guixolenses, sonámbulos de su letargo invernal.

Ancora lleva a cabo una empresa verdaderamente existencial. Su valor está demostrado. No es un simple decir: «Se le supone...» como se dice de los soldados que no han entrado aún en batalla.

Ancora es una digna bandera guixolense.

R. L.

<b>Transportes J. VIDAL</b> Carga y Encargos para BARCELONA
<b>PASTELERIA</b> <i>La Vienesa</i>
<b>FRUTA SELECTA</b> <b>J. AVELLANA</b>
<b>Pedro Arará Planellas</b> Rbla. Vidal, 22 y 24
<b>STILO</b> PINTURA - DECORACION A. Guimerá, 6
<b>Bar ELDORADO</b>